
第 11回番組審議会 議事録 

 

1. 開催日時 

平成 26年 11月 26日（水）15時 00分～16時 30分 

 

2. 開催場所 

西尾張シーエーティーヴィ株式会社 1階会議室 

3. 出席者 

＜委員＞ 

鈴木尚英委員長、加藤俊男委員、川原史子委員、安井幹雄委員、黒川静一委員、佐野まゆみ委員 

＜西尾張シーエーティーヴィ㈱＞ 

代表取締役社長 青木啓、営業センター営業企画・編成マネージャー 飯田浩平 

 

4. 議事内容 

（１） 近況報告 

10月 11・12日 「かにえ町民まつり」および 10月 26日 「弥富健康フェスタ 2014」でスポ

ット中継を実施。 

10月 5・6日 台風 18号接近、10月 13日 台風 19号接近に伴う災害放送実施。 

11月 25日 第 4回 JCBA東海地区協議会に参加。 

【委員の方から JCBA東海地区協議会の報告についてのご意見】 

      ・お正月に「声の年賀状」を実施する放送局がいくつかあるようだが面白い企画なので、

エフエムななみでもやった方が良い。 

      ・「防災ラジオ」を自治体が配しているところが、非常に参考とすべき事柄だと思う。 

 

（２） 取り組み 

12月 30日～1月 2日の「テレビでななみアフターヌーンバラエティ」は通常通り放送。 

1月 1日～1月 4日の「デイリートピックス」は特別編成にて、各市町村長および地域の団体

の年始挨拶を放送。 

月間番組表掲載について、文字を大きく掲載し、見やすい標記に変更。 

 

（３） 今後の中継番組 主な予定 

11月 30日「HIKARIアート 2014」を生中継。 

 

（４） 主な新番組・特別番組について 

12月 22・24・25・26日 冬休み特別企画「小学生アナウンサー体験」を開催予定。 

 

 



5. 協議事項 

（１） 防災チャンネル開設について 

クローバーチャンネルで検討中の防災情報専門のチャンネルの開設について、委員の方から

以下のご意見をいただきました。 

・緊急情報は L字放送やラジオでも放送しているので、あまり必要性を感じない。 

・通常放送から緊急時に切り替える方法で十分ではないか。 

（２） 議会中継ついて 

大治町の中でラジオで議会中継をしてほしいとの要望があると報告をし、議会中継について

委員の方から以下のご意見をいただきました。 

・大治町の他に 6市町村の自治体があるので、大治町だけの放送は好ましくない。 

（３） その他の意見 

・毎週火曜日に放送している「なるほど海部津島」のコーナーについて、事前にパーソナリ

ティーの方と情報共有できるようにしてほしい。 

 →パーソナリティへ事前に連絡をとることを徹底する。 

 

次回開催を平成 27年 1月 26日 15時からの予定として閉会。 

 

以上 


